

Magazin für IT-, Telekom- & Elektronikhändler Klosterneuburg, im Februar 2018, Nr: Feb., 10x/Jahr, Seite: \_ Druckauflage: 6 000, Größe: 98,76%, easyAPQ: \_ Auftr.: 8644, Clip: 11167511, SB: Omega

4

## Omega Handelsgesellschaft

## Zentrale läuft mit Photovoltaik

Omega setzt auf die Kraft der Sonne und hat vor kurzem eine leistungsstarke Photovoltaik-Anlage am Dach der Unternehmenszentrale in Wien Liesing in Betrieb genommen. Mit einer Leistung von rund 160.000 KWh Strom pro Jahr ist Omega damit in der Lage, mehr als die Hälfte (53%) seines Tagesstrombedarfs aus der Kraft der Sonne zu gewinnen und den CO2-Ausstoß um ca. 1.800 Tonnen jährlich zu verringern. Mit der Investition in eine nachhaltige Zukunft beweist das Unternehmen ökologischen Weitblick und spart damit bereits ab dem ersten Tag bares Geld.

Die Auseinandersetzung mit alternativen Formen der Energiegewinnung ist Teil des Selbstverständnisses von Omega. "Wir setzen auf stetige Innovation, gesundes Wachstum und Nachhaltigkeit im Handeln. Das eigene Solarkraftwerk am Dach ist Ausdruck dessen und spart uns bereits ab dem ersten Tag bares Geld, das wir in die Weiterentwicklung des Unternehmens investieren", zeigt sich Geschäftsführer Günter Neubauer erfreut.

Eine einfache und schnelle Möglichkeit sich zu informieren und den Einsatz von Photovoltaik im eigenen Unternehmen prüfen zu lassen, bietet etwa der Quick Check der Initiative "Tausend und ein Dach". Dieser liefert Betrieben eine erste Entscheidungsgrundlage und vermittelt sie an Branchenexperten weiter – etwa für detailliertere Stromrechnungsanalysen, Wirtschaftlichkeitsberechnungen, Lastprofilanalysen oder für Förderberatung und gründlichen Dachchecks vor Ort.

http://tausendundeindach.at www.omegacom.at

